



© Kylian Henchoz-Manitha

**11** octobre  
2022

ENTRÉE LIBRE

APÉRITIF APRÈS  
LA PROJECTION

**12h30-13h30**

*Présentation de cette  
recherche sur la  
chasse en battue  
(salle 217)*

**18h30-20h30**

*Projection du film  
«La musique de la  
chasse», réalisé par  
Kylian Henchoz  
(salle LORO)*

## La musique de la chasse

**Kylian Henchoz-Manitha** (réalisateur)

**Laine Chanteloup** (animation de l'événement)

*Groupe Marges environnement et paysages de l'Institut de  
géographie et durabilité*

Kylian Henchoz-Manitha a effectué une recherche de deux ans sur la chasse en battue en Charentes (France). Ce travail anthropologique montre comment les chiens collaborent avec les chasseurs, les motivent et participent à la justification éthique de cette chasse. Le film réalisé dans le cadre de cette étude propose le portrait d'une chasse populaire méconnue.

*Unil*

UNIL | Université de Lausanne

Institut de géographie  
et durabilité

**INFO :** [kylian.henchoz@unil.ch](mailto:kylian.henchoz@unil.ch) | [www.unil.ch/igd](http://www.unil.ch/igd)

**UNIL Site de Sion**, chemin de l'Institut 18, CH-1967 **Bramois, Suisse**